
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A MUDANÇA DE HORÁRIO DE ENTRADA E 
SAIDA DOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE 
ENSINO 
 

Este Vereador foi procurado por vários condutores de 
peruas e vans que fazem o transporte escolar em nosso Município que nos 
solicitaram informações com relação a mudança de horário de entrada e saída 
dos alunos da Rede Pública Municipal. 

 
 

Os mesmos esclarecem que essa alteração está 
causando muitos transtornos ao transporte escolar, uma vez que não estão 
conseguindo se adequar ao novo horário (entrada e saída), causando até 
tumultos em frente as Escolas Municipais. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Educação, as seguintes informações: 

 

a)- Qual o motivo da alteração dos horários de 
entrada e saída dos alunos da Rede Pública 
Municipal? 
 

b)- Existe a possibilidade de retornar o horário de 
entrada e saída de anteriormente? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 
 
     
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                  Vereador – SDD  
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